
 nvidia GTX 970 ErfahrungErledigt

Beitrag von „Vyte“ vom 6. Oktober 2014, 21:36

Hi Team,
Ich wollte mich einmal erkundigen, inwieweit Ihr schon Erfahrungen mit der neuen Maxwell
Serie von Nvidia machen konntet. Gibt's schon jemanden der diese Kartengenerarionen 970 /
980 in seinem Hackintosh verbaut hat?
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